

Vortragsreihe von Stiftung Sanavita und *forum 60 plus*

Parkinson - was nun?

René Gossweiler von *Parkinson Schweiz* spricht über die Herausforderungen der Nervenkrankheit für Betroffene und Angehörige.

In der Schweiz leben über 15 000 Menschen mit Morbus Parkinson, einer degenerativen Nerven-Erkrankung, die zu mehr und mehr Einschränkungen im täglichen Leben führt. Die Ursachen der Krankheit, bei der Nervenzellen im Gehirn zunehmend geschädigt werden, sind weitgehend unbekannt. Typische Symptome von Parkinson sind u. a. Tremor (Zittern), Muskelsteifheit, Bewegungsarmut und gestörte Sicherheit im Gehen. Eine Heilung gibt es nicht, aber viele Symptome lassen sich gezielt behandeln.



René Gossweiler von *Parkinson Schweiz* berät seit 15 Jahren einerseits Betroffene, die in der Mehrzahl über 60 Jahre alt sind, und andererseits Angehörige, die mit fortschreitender Krankheit des Partners oder der Partnerin im Alltag zunehmend Hilfe leisten. René Gossweiler orientiert über die Krankheit und die Möglichkeiten der Unterstützung von Parkinson-Patienten und -Patientinnen.

Datum **Dienstag, 30. September 2025**
Zeit **15.00 Uhr bis zirka 16.00 Uhr**
Ort **Aare-Saal Sanavita AG, Lindhofstrasse 2, 5210 Windisch**

Der Vortrag ist öffentlich, es ist keine Anmeldung erforderlich. Freiwillige Spenden zur Deckung der Unkosten sind herzlich willkommen.